



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 32º/13 Agosto
Campeonato Autonómico de Karting

Aplazada la prueba de este fin de semana en Tenerife correspondiente al Campeonato Autonómico de Karting

En la mañana de hoy, jueves 29 de agosto, mediante comunicación remitida por la FIASCT, la Federación Canaria de Automovilismo recibió notificación de aplazamiento de la cita correspondiente a Tenerife encuadrada en el Campeonato Autonómico de Karting, prevista para este fin de semana.

Por imposibilidad de realizar el evento en la fecha inicialmente prevista, el organizador prevé poder realizarla en diciembre.

PRENSA